



# Senador Coloma y Gobernador Regional Pedro Álvarez-Salamanca logran acuerdo con el Minsal para disminuir listas de espera en el Maule

Hasta el ministerio de Salud llegó el senador por la región del Maule, Juan Antonio Coloma junto al Gobernador Pedro Álvarez-Salamanca, para reunirse con la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, para comprometer el apoyo y generar un proyecto que permita la reducción de las listas de espera, comenzando gradualmente con los temas de oftalmología y traumatología.



Al respecto el parlamentario manifestó que “uno de los grandes problemas en el Maule para hacer una Región más justa es avan-

zar sustancialmente en disminuir las listas de espera. Hoy hay muchas personas que esperan por muchos años para una operación

y muchas veces cuando esta llega o es tarde o ya la enfermedad se ha modificado. Por eso, y dado que el gobernador ha definido como una de sus prioridades hacerse cargo de los temas de salud, hemos sostenido una reunión con la ministra de Salud y con todos sus equipos, para ver como de manera conjunta se puede hacer un gran esfuerzo para dar un gran salto en materia de disminución de las listas de espera.”

“Estuvimos viendo las distintas enfermedades, las distintas posibilidades de usar pabellones, que hoy día no se están utilizando a determinadas horas, para

hacer un convenio y poder de esa manera darle plazos muchos más breves. Obviamente hay operaciones distintas, estuvimos viendo cada una de las cuales más se pueden apurar y creo que esto va a ser un salto muy importante para dar más salud al Maule”, expresó Coloma.

Por su parte el Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, señaló que “la salud va a ser primordial en nuestra administración, es por eso por lo que hemos llegado al Ministerio de Salud con nuestra ministra y nuestra directora del Servicio de Salud del Maule para comprometer el apoyo para

disminuir en forma gradual lo que son las listas de espera de nuestra Región del Maule. Sabemos la necesidad de muchos pacientes de nuestra región y de verdad queremos hacer un compromiso y junto a la Ministra vamos a comprometer recursos en dos especialidades que son muy importantes para la región. Y no solamente con especialidades, sino que también vamos a seguir formando especialistas a través de las Becas Maule para tener el día de mañana en nuestra red hospitalaria, que va a ser espectacular de aquí a unos años más, poder contar con especialistas en nuestra región”.